

L'Excel fait le bonheur de 84 enfants



Les visages de 84 jeunes athlètes se sont illuminés ce week-end à l'occasion du cross de l'Excel. Outre la venue de Saint-Nicolas, les jeunes sportifs ont, surtout, pu s'adonner à leur sport durant quelques minutes, le club bruxellois ayant prévu

un cross de 700m pour les U11 et un autre de 1300m pour ceux jusqu'à 12 ans. « Cela leur a permis de se défouler », se félicitait Bruno Schroeven, membre de l'organisation. « Traditionnellement, ce cross se tient le 1^{er} novembre. Chaque année, c'est un peu l'ouverture de la saison athlétique au sein de nos infrastructures. Et surtout, il est dédié à nos membres, des plus jeunes, aux plus grands en passant par les parents. »

Un rendez-vous précédemment annulé qui a donc eu un mois de retard, Covid oblige et qui a dû être organisé en plus petit

comité. « Mais il fallait au moins le mettre en place pour les plus jeunes. Cela leur permettait de faire du sport mais, surtout, nous voulions que le cross ait lieu car il est symbolique pour le club. Il a été lancé par deux bénévoles très importants, Léo et Francis, et nous nous devons de perpétuer cette belle tradition. »

Malgré les règles strictes, le cross de l'Excel s'est donc tenu en parfaite harmonie, pour le bonheur de tous. « Nous sommes un club vivant et cela passe par ce type d'événement. Un parent par enfant était convié à assister



De larges sourires. © RESC

au cross. De belles performances ont été réalisées et chacun a reçu une petite récompense. En ces temps difficiles, nous ne pouvons donc qu'être satisfaits de ce week-end. L'occasion, aussi, pour le matricule bruxellois de ne pas se rouiller et de maintenir sa capa-

acité à réaliser des événements au top. « Nous ouvrons aussi nos installations à quelques athlètes ayant un statut sportif au sein du club. Cela leur permet de préparer la future saison indoor, si elle a lieu, évidemment... »

S.HE.